



Cordemais, le 2 juillet 2021

## Des élèves impatients de calculer



Les 1<sup>er</sup> et 2 juillet, Émilie CHAPALAIN, Adjointe à la Vie scolaire, Enfance, Jeunesse, s'est rendue dans les classes de CM2 des écoles Pierre et Marie Curie et Sainte-Anne de Cordemais pour remettre à chaque élève une calculatrice scientifique, offerte par la commune.

Au total, une soixantaine d'enfants étaient concernés. « *Ce cadeau accompagnera les élèves pendant toute leur scolarité au collège. C'est aussi un geste à l'intention des familles, car cette calculatrice figure sur la liste des fournitures scolaires demandées* » explique Émilie CHAPALAIN. « *Les enfants étaient très enthousiastes* » se réjouit-elle. « *Certains se sont empressés de la sortir de son emballage pour l'essayer* ».

En complément, le Département offrira également un dictionnaire à chaque élève faisant sa rentrée en 6<sup>ème</sup>.

De quoi donner un petit coup de pouce à nos futurs collégiens !